

Les Festivals de l'été 2012

ACCUEIL

Nord-Ouest

Nord-Est

Centre

Sud-Ouest

Sud-Est

Le festival des Musiciennes à Ouessant

🔍 Mots clés : Festival 2012, Ouessant, Lydia Jardon

Par  Olivier OlganPublié le 22/06/2012 à 14:39  Réagir

Lydia Jardon a créé le festival.

Tweet

 Recommander**Du 5 au 9 août.**

Devenue «l'île aux femmes», car les femmes de marins ont dû assurer la survie matérielle et morale de l'île, ce festival créé et dirigé par Lydia Jardon fait la part belle et quasi exclusive aux femmes. A la fois du côté des interprètes et dans sa programmation: cette année, hommage sera rendu à Pauline Viardot (1821-1910). Eclipsée par sa soeur La Malibran, elle fut à la fois une chanteuse et une compositrice délicate et racée. A découvrir.

LIRE AUSSI:**» DOSSIER SPÉCIAL - Les festivals de l'été 2012**Par  Olivier Olgan[Voir en ligne](#)